

ANA GUARINOS: Presidenta del Partido Popular de Guadalajara

El Partido Popular es confianza, es credibilidad, es garantía de futuro

Más del 70 por ciento de las normas que se aplican en España se deciden en Europa, en materia de política presupuestaria, industria, consumo, medio ambiente, pesca o agricultura, entre otras



Las decisiones de Europa afectan directamente a la provincia. /E. de G.

E. de G. / Guadalajara

Es totalmente cierto que en la próxima cita electoral que nos espera, los españoles nos jugamos mucho. Este 25 de mayo es importante que los ciudadanos acudamos a votar en las elecciones europeas porque, renunciar a votar, es renunciar a expresar nuestra opinión en decisiones que afectan a nuestra vida diaria, ya que más del 70 por ciento de las normas que se aplican en España se deciden en Europa, en materia de política presupuestaria, industria, consumo, medio ambiente, pesca o agricultura, entre otras.

Es necesario tomar conciencia de esta cercanía que

nos afecta a todos los europeos y, por ende, a los que vivimos en esta gran Nación que es España y que, en estos momentos, lidera el descenso del paro en Europa, por encima de Italia, Portugal, Alemania o Polonia. Y digo esto porque estamos reduciendo tanto paro como el resto de países de la Unión Europea juntos, como confirma Eurostat. En el Partido Popular nuestra principal preocupación es el desempleo y nuestra prioridad la creación de empleo.

Debemos seguir avanzando en la Unión Europea. España debe seguir avanzando en la buena direc-

ción, como marca que ha aportado tanto al desarrollo para la recuperación y la creación de empleo. Hoy podemos decir que hay un cambio de tendencia, que comenzó en el último trimestre de 2013, que el paro sigue bajando y se empieza a crear empleo. En el último año el paro ha caído en 304.892 personas y en el mes de abril disminuyó en 111.565, al mismo tiempo que el número de afiliados a la Seguridad Social creció en 133.765 personas. España está creando empleo neto y el índice de confianza empresarial presenta datos muy positivos y alentadores. Factores todos que nos hacen confiar en que España seguirá creciendo si continúa por la senda iniciada hace poco más de dos años. Hoy creamos empleo y contamos con un sistema de pensiones sostenible y una Sanidad y Educación universal, pública y gratuita. Hace tan solo un año, España seguía siendo un lastre para Europa pero, hoy, es un motor como avallan los principales organiz-

“Gracias al esfuerzo de todos las reformas están funcionando”

mos y expertos internacionales.

Comenzaba diciendo que los españoles nos jugamos mucho en estas elecciones y lo digo porque está en juego la sostenibilidad de nuestro Estado de Bienestar y nuestra credibilidad. Los ciudadanos han confiado en el Partido Popular para sacar a España de la crisis, y la re-

cuperación ha sido posible gracias a esa confianza y al esfuerzo y sacrificio de todos los españoles, que teniendo en cuenta que España estaba al borde del rescate, han sido muchos.

Gracias al esfuerzo de todos las reformas están funcionando. No podemos dar un paso atrás, no podemos volver a épocas que no queremos ni siquiera recordar. Más que nunca es necesario que esa confianza se vea renovada porque, sin duda, nos jugamos mucho y no vamos a defraudar a nadie. Está claro que el futuro de España se decide en Europa y los españoles tienen que saber que hay partidos como el PP que es el que mejor defiende los intereses de España en Europa. No es lo mismo que la Comisión la presida un socialista que un miembro del PP europeo; no es lo mismo apostar por la resignación, la renuncia y el conformismo, que por afrontar el futuro con valentía.

Representación

No es lo mismo que a España la represente un partido serio y responsable, como el PP, que un partido cuyo pasado ya conocemos, el PSOE, sin propuestas, con una profunda carga ideológica, que nos ha llevado a la peor crisis de nuestra historia, y con un discurso incoherente, diciendo una cosa y haciendo la contraria en países como Alemania, donde gobiernan con la canciller Merkel, o Francia. El Partido Popular ha demostrado cómo se defienden realmente los intereses en temas tan importantes, por poner un ejemplo, como la Política Agraria Común

(PAC). En este sentido, quiero recordar que con el borrador del PSOE los agricultores y ganaderos perdían el 50 por ciento de las ayudas europeas. Con la defensa que ha hecho el Gobierno de España, y en concreto el candidato número 1 de la lista del PP, Miguel Arias Cañete, los agricultores y ganaderos reciben las mismas ayudas que recibían y un mayor porcentaje de fondos para desarrollo rural. No es lo mismo.

Crecimiento

No es lo mismo apostar por seguir creando empleo neto con el Partido Popular, que volver a crear la mayor brecha social en nuestro país, con una destrucción entre 2008 y 2011 de 3,5 millones de empleos, como sucedió con el PSOE. No es lo mismo mantener el poder adquisitivo de las pensiones, que congelarlas, como hizo el PSOE. Está en juego mejorar el Estado de Bienestar, o volver a dejarlo en la quiebra, porque no debemos olvidar que hemos pasado de la España del rescate a la España de la recuperación. La candidatura de Miguel Arias Cañete está a la altura de esto que necesitamos los españoles. Con una amplia experiencia en todos los ámbitos de la política, desde concejal hasta eurodiputado pasando por ministro, Cañete es un gran conocedor de los asuntos comunitarios y, además, habla cinco idiomas. Pero es que la lista del Partido Popular para estas elecciones europeas está nutrida de un grupo de hombres y mujeres que combinan juventud y experiencia.

En Guadalajara, y en Castilla-La Mancha, tene-

mos la suerte de contar con un candidato de la talla de Luis de Grandes con una gran experiencia tanto en tareas legislativas y de gestión en las diversas administraciones, así como con un extenso conocimiento de las instituciones europeas. En Guadalajara, los socialistas, no pueden decir lo mismo. Tampoco en Castilla-La Mancha. Luis de Grandes es un europeísta convencido, un magnífico negociador que sabe defender los intereses de los españoles en Europa y una persona que ha hecho grandes esfuerzos para recuperar la competitividad y la credibilidad de nuestro país.

Futuro

Estas, las del 25 de mayo, son las elecciones más importantes desde la entrada de España en la Unión Europea porque sus competencias cada vez tienen más peso y el Parlamento Europeo es cada vez más influyente.

Por ello, estos comicios son cruciales, nos jugamos nuestro futuro y consolidar la recuperación económica para que España siga siendo parte de la solución una vez que hemos conseguido dejar de ser un problema en la Unión Europea. Buena prueba de ello es que los países que están superando la crisis en la Unión Europea están liderados por partido homólogos al PP en España.

El Partido Popular ya ha hecho lo más difícil diciendo siempre la verdad. Recibimos la peor herencia, pero hemos tomado decisiones, muchas difíciles y dolorosas, anteponiendo siempre el interés de los españoles por encima de todo y movidos por el interés general. Y el aval del PP son los resultados de estas reformas: más crecimiento y menos paro para UE. La recuperación iniciada se afianza en este año y en el siguiente. Es el momento de elegir: o el futuro con el Partido Popular, o regresar a un pasado, el del Partido Socialista, del que tanto nos ha costado salir.

El Partido Popular es un valor seguro, es confianza, es credibilidad, es garantía de futuro.